

2012, la fin du règne

Par Jehan "Killan" Bihin

Personnellement je n'ai plus faim.

Le pouvoir c'est comme un menu ayant plusieurs services.
Vous le savez, c'est bien connu, plus c'est important plus il y en a.

Les insatiables ne seront jamais rassasiés,
Les petits moineaux s'arrêteront à l'entrée,
Mais beaucoup regardent le dessert,
Sans faire attention à qui les sers.

On est pas toujours le premier servi,
Il faut parfois attendre un long moment.
D'autre fois on l'est rapidement,
Mais si on attend trop longtemps,
C'est moins appétissant quand le plat refroidi.

Certains se resservent, d'autres prennent leur temps.
Quand quelques uns se réservent pour les plats arrivants.

Manger de tout en gardant un équilibre,
Faire des pauses pour bien digérer,
Gare à ceux qui s'empiffrent,
Ils risquent de le regretter,

Quand sur le trône, non pas de fer,
Sur la porcelaine ne seront pas fier,
Revivront en cet instant déplaisant,
Leurs courses au pouvoir si tentant.

Comme je vous le disais, pour ma part, je n'ai plus faim. Ce plat m'a rassasié et suis prêt pour de nouvelles saveurs. À votre tour maintenant d'être prêt à éveiller vos sens vers la suite du menu, dans l'espoir que certains courageux arrivent au bout de leur assiette.

Bon appétit,